

Zug | 23 de junio de 2025

Holcim completa el spin-off de su negocio en Norteamérica

- **Holcim impulsa su estrategia NextGen Growth 2030 a través de una asignación de capital enfocada en el crecimiento y adquisiciones (M&A) que generan valor**
- **Inversión estratégica en los mercados más atractivos: Latinoamérica, Europa, Australia y el norte de África**
- **Avance en su liderazgo en construcción sostenible mediante la expansión de soluciones de alto valor para impulsar un crecimiento rentable**

Holcim completó hoy al 100% el spin-off de Amrize, el aliado de preferencia para los constructores profesionales en Norteamérica, mediante la entrega de una acción de Amrize por cada acción en circulación de Holcim registrada al cierre del 20 de junio de 2025.

Como compañías públicas independientes y distintas, Holcim y Amrize podrán beneficiarse de un enfoque estratégico y operativo más definido, con equipos de liderazgo dedicados a aprovechar las oportunidades únicas de sus respectivos mercados.

“Este es un momento emocionante para Holcim y Amrize, al iniciar un nuevo capítulo como empresas independientes. Agradezco a todos los colaboradores por su aporte a los muchos logros notables de Holcim, incluida la ejecución excepcional de este spin-off. Le deseamos a Amrize mucho éxito bajo el liderazgo de su presidente y CEO, Jan Jenisch.

“Como socio líder en construcción sostenible, Holcim capitalizará las poderosas megatendencias que están moldeando el futuro del sector, desbloqueando oportunidades significativas de crecimiento y creando un valor superior para las personas, los clientes y los accionistas. Junto a nuestro talentoso equipo de liderazgo y nuestros 48.000 colegas en todo el mundo, estamos ejecutando nuestra estrategia [NextGen Growth 2030](#), presentada en marzo”, afirmó Miljan Gutovic, CEO del Grupo Holcim.

Con la estrategia NextGen Growth 2030, Holcim aprovechará su liderazgo en sostenibilidad para generar un crecimiento rentable en Europa, Australia y el norte de África, al tiempo que acelera su crecimiento en Latinoamérica, impulsado por bases sólidas de mercado y tendencias de industrialización.

Holcim ampliará su mercado objetivo mediante la expansión de Soluciones para la Construcción de alto valor, atendiendo a sus clientes en todo el entorno construido, desde sistemas constructivos energéticamente eficientes hasta concreto de alto rendimiento. Esta estrategia de crecimiento generará valor para los accionistas mediante una asignación de capital centrada en el crecimiento y adquisiciones que suman valor.

Zug | 23 de junio de 2025

Las acciones de Amrize comenzarán a cotizar bajo el símbolo bursátil "AMRZ" en la Bolsa Suiza (SIX Swiss Exchange) a las 9:00 a.m. CEST y en la Bolsa de Nueva York (NYSE) a las 9:30 a.m. ET del 23 de junio de 2025.

Sobre Holcim

Holcim (SWX: HOLN) es el líder en construcción sostenible, con ventas netas de CHF 16.2 mil millones¹ en 2024, generando valor en todo el entorno construido: desde infraestructura e industria hasta edificaciones. Con sede en Zug, Suiza, Holcim cuenta con más de 48.000 colaboradores en 45 mercados atractivos en Europa, Latinoamérica, Asia, Medio Oriente y África.

Holcim ofrece materiales y soluciones de construcción integrales y de alto valor, que abarcan desde cimientos y pisos hasta techos y muros, impulsados por marcas premium como **ECOPlanet**, **ECOPact** y **ECOCycle®**.

Conoce más sobre Holcim en www.holcim.com y síguenos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim).

Suscríbete al boletín *Building Progress* de Holcim [aquí](#).

¹ Ventas netas de 2024 ajustadas tras el spin-off; no incluyen ventas netas a Amrize.

Sobre Amrize

Amrize (NYSE: AMRZ) está construyendo Norteamérica como el aliado de preferencia para los constructores profesionales, con soluciones de marca avanzadas que van desde los cimientos hasta el techo. Con más de 1.000 sitios y una red de distribución altamente eficiente, Amrize atiende a clientes en todos los estados de EE. UU. y provincias de Canadá. Los 19.000 colaboradores de Amrize brindan un servicio único a todos los segmentos del sector construcción: infraestructura, proyectos comerciales y residenciales, tanto de obra nueva como de reparación y renovación. Amrize alcanzó ingresos por 11.700 millones de dólares en 2024 y cotiza en la Bolsa de Nueva York y en la Bolsa Suiza (SIX Swiss Exchange).

Conoce más en amrize.com

Aviso importante – Declaraciones prospectivas:

Este comunicado de prensa contiene declaraciones prospectivas. Dichas declaraciones no constituyen previsiones sobre resultados ni sobre ningún otro indicador de rendimiento, sino que hacen referencia a tendencias u objetivos, según sea el caso, incluyendo planes, iniciativas, eventos, productos, soluciones y servicios, su desarrollo y potencial.

Aunque Holcim considera que las expectativas reflejadas en dichas declaraciones prospectivas se basan en supuestos razonables en la fecha de publicación de este documento, se advierte a los inversionistas que estas declaraciones no constituyen garantía de resultados futuros. Los resultados reales pueden diferir significativamente de las declaraciones prospectivas como consecuencia de diversos riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y, en general, están fuera del control de Holcim, incluyendo, entre otros, los riesgos descritos en el informe anual de Holcim disponible en su sitio web (www.holcim.com) y las incertidumbres relacionadas con las condiciones del mercado y la implementación de nuestros planes. Por consiguiente, recomendamos no basarse en las declaraciones prospectivas. Holcim no asume ningún compromiso de actualizar dichas declaraciones.

Este comunicado de prensa no constituye una oferta de venta ni una solicitud de oferta de compra o suscripción de valores, ni este documento ni parte del mismo, ni el hecho de su distribución, podrán servir de base o ser invocados en relación con ningún contrato. Este comunicado de prensa no constituye un prospecto según lo definido en la Ley de Servicios Financieros de Suiza del 15 de junio de 2018 ni un prospecto conforme a las leyes y regulaciones sobre valores de los Estados Unidos o de cualquier otra jurisdicción. Este comunicado de prensa no constituye una recomendación respecto a las acciones de Holcim o de Amrize.